

## TOURISME

### La Via Francigena attire les randonneurs en Haute Somme

Le comité régional de randonnée a organisé une marche sur deux étapes de la Via Francigena, en Haute-Somme.

Par VINCENT FOUQUET | Publié le 13/05/2017



Plusieurs centaines de randonneurs ont participé à la marche sur deux étapes de la Via Francigena, en Haute-Somme.

Chez les amateurs de football, il y a San Siro, Santiago-Bernabéu, Le Camp Nou, Old Trafford, Anfield, et en France, le Vélodrome, Geoffroy-Guichard ou Bollaert. Des stades que tout amateur de football rêve d'aller visiter. Chez les randonneurs, c'est la même chose. Il y a des chemins de randonnées que tout le monde rêve d'emprunter : le GR70 à travers les volcans d'Auvergne ; le GR65 vers Saint-Jacques de Compostelle ; le GR20 (en Corse), le GR10 (qui traverse les Pyrénées, de l'Atlantique à la Méditerranée). Et il y a la Via Francigena, qui traverse la France de Calais à la frontière suisse, vers Rome.

#### Une centaine de personnes

Une route qui part de Canterbury (Angleterre) et qui s'achève au Vatican à Rome, décomposée en 80 étapes. Importante voie de pèlerinage, elle est devenue le symbole, il y a quelques semaines, de la fusion entre les comités de Picardie et des Hauts-de-France. Et pour fêter ce regroupement, une grande marche a été organisée, vendredi et samedi, sur deux des 80 étapes, entre Bapaume et Saily-Saillisel (19 kilomètres) vendredi, entre Saily-Saillisel et Doingt (près de Péronne) samedi.

Le balisage de ces tronçons a été refait. La marche a rassemblé une centaine de personnes et s'est terminée, les deux jours, par une visite guidée de Péronne, organisée par l'office du tourisme.

Pour tout renseignement sur la Via Francigena ou les chemins de randonnée, contacter le 03 22 41 08 27.